

Arde una casa de madera en la Loma Badá

09/12/2024



Una de las viviendas de la zona residencial de la Loma Badá ha ardido este mediodía por causas desconocidas. Según fuentes de los bomberos el fuego se habría iniciado en la parte superior de la casa de madera, que es la zona que ha resultado más afectada.

Los servicios sanitarios han atendido a tres personas por intoxicación de humo, dos de ellos inquilinos de la vivienda y, el último, un Policía Local.

El fuego ha comenzado a las 15 horas y la actuación ha durado casi tres horas.

En el lugar ha estado presente un SAMU y un SVB, además de unidades de la Policía Local. Por parte de los bomberos, ha participado una unidad de mando jefatura, una bomba urbana pesada, una bomba nodriza pesada, una autoescalera, un furgón de salvamento, y han intervenido un sargento, un cabo y seis bomberos del parque de Elda.